



Communiqué de presse

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

RETOUR DU PROGRAMME DE CADETS

Montréal, le 24 mai 2022 – À partir du 30 mai, pour une 12^e année, le Programme de cadets de la Sûreté du Québec sera de retour dans 76 villes et municipalités de la province. Les cadets assureront, entre autres, une présence dans les quartiers et les parcs, répondront aux demandes de renseignements des citoyens et bonifieront le travail des patrouilleurs en effectuant de la surveillance et de la prévention auprès de la population.

Cette année, ce sont 210 étudiants ou diplômés en techniques policières qui ont été embauchés dans le cadre de ce programme déployé en partenariat avec les municipalités qui les reçoivent. Six de ces cadets seront affectés au poste autoroutier de Cartier-Champlain. Rappelons que la saison des cadets s'étale sur une période de 10 à 12 semaines consécutives (avec une possibilité de prolongation jusqu'au 30 septembre).

Le Programme de cadets de la Sûreté du Québec constitue une expérience de travail enrichissante pour les futures policières et les futurs policiers. En effet, il se distingue par la qualité de la formation offerte aux cadets, ainsi que par l'encadrement dont ils bénéficient tout au long de la saison.

Pour plus d'informations sur le Programme de cadets, le public est invité à consulter tout au long de la saison estivale le [site Web](#) de la Sûreté du Québec et ses [Bulletins d'information policière](#) et à s'abonner à ses comptes [Facebook](#) et [Instagram](#) où des nouvelles sur les cadets seront publiées.

-30-

Service de la diffusion et des relations avec les médias
Sûreté du Québec
Estrie
819-572-6050
www.sq.gouv.qc.ca